

De como los humanos pasaron de la euforia total a la depre total

Hace mucho, mucho tiempo, los humanos empezaron a experimentar con el viaje espacial. Primero llegaron a la luna, luego a Marte y después lograron llegar a Plutón. Y cuando al fin lograron lanzar una nave rumbo a las estrellas la euforia fue tan grande que la fiesta prácticamente duro hasta que la nave lleo a Alfa Centauro, donde se encontraron con los galácticos que los regresaron al Zoológico Tierra de donde se estaban escapando.

Fernando Galindo Soria
Cd. de México, a 26 de Enero del 2011

Ir a [Cuentos de Fernando Galindo Soria](http://www.fgalindosoria.com)
<http://www.fgalindosoria.com/art/literatura/cuentos/>

Ir a <http://www.fgalindosoria.com>